

Inicio » [Ecopetrol](#), noticias y análisis de interés » [Ecopetrol](#) confirma cambios de alta gerencia y designa representantes legales

[Ecopetrol](#), Noticias Y Análisis De Interés Noticias Económicas Importantes

Ecopetrol confirma cambios de alta gerencia y designa representantes legales

Ecopetrol dio a conocer la confirmación de cambios de alta gerencia, al tiempo que anuncia nuevos representantes legales

Por Sergio Rodríguez - 2024-04-26



Ecopetrol redujo emisiones de CO2: similar a 197 días sin carro en Bogotá. Foto: Cortesía

En la tarde de este 26 de abril, **Ecopetrol** dio a conocer cambios de alta gerencia en la compañía. Se trata de tres vicepresidencias, los anuncios se informaron luego de la más reciente Junta Directiva.

Así mismo, la estatal petrolera explicó que designó en la representación legal de la compañía.

En primera lugar, Felipe Trujillo López llega como vicepresidente Comercial y de Mercadeo en **Ecopetrol**. Trujillo ha estado encargado de esta Vicepresidencia desde el 20 de enero de 2024.





Felipe Trujillo López llega como vicepresidente Comercial y de Mercadeo. Imagen tomada de LinkedIn

Es Ingeniero Industrial de la Universidad Javeriana, especialista en Mercadeo Estratégico del CESA y magíster en Administración de Negocios de la Universidad de los Andes.

De otro lado, Victoria Irene Sepúlveda Ballesteros se confirma como vicepresidenta Corporativa de Talento Humano. **Sepúlveda ha estado encargada de esta Vicepresidencia desde el 19 de enero de 2024.**



Victoria Irene Sepúlveda Ballesteros se confirma como vicepresidenta Corporativa de Talento Humano, Imagen: Tomada de LinkedIn

Sepúlveda es abogada de la Universidad Autónoma de Bucaramanga, con especialización en Derecho Comercial de la Universidad Autónoma de Bucaramanga y candidata a MBA de la EAN.

Mientras que **Ecopetrol** confirmó a María Cristina Toro Restrepo como vicepresidenta Jurídica, a partir del 7 de mayo de 2024. Es abogada de la Universidad de Caldas con especialización en Derecho MineroEnergético de la Universidad Externado de Colombia.



María Cristina Toro Restrepo, vicepresidenta Jurídica. Imagen: Tomada de LinkedIn

Así mismo, es especialista en Derecho Comercial de la Universidad de Caldas y **especialista en Legislación Tributaria y de Aduanas de la Universidad de Caldas. Cuenta con 28 años de experiencia, ha sido secretaria general de EPM.**

Más cambios de alta gerencia en **Ecopetrol**

De otro lado, la firma anunció que Alberto Enrique Consuegra, quien venía desempeñándose como vicepresidente Ejecutivo Operativo, ejercerá sus funciones hasta el 10 de mayo de 2024.

Al tiempo que "Rafael Guzmán, presidente de Hocol, quedará encargado de **esta Vicepresidencia a partir del 11 de mayo de 2024 y hasta que se efectúe la designación del cargo en propiedad**".

Ecopetrol dijo que "agradece a Alberto su valiosa gestión durante los más de siete años en el Grupo **Ecopetrol**. Sus aportes a los logros alcanzados fueron fundamentales para la consolidación de la estrategia. **Ecopetrol** le desea muchos éxitos en sus nuevos retos".

Recomendado: Este es el anuncio de gas que se esperaba desde **Ecopetrol en piedemonte de Colombia**

Finalmente, la Junta Directiva de **Ecopetrol** dio a conocer las designaciones en la representación legal:

- David Alfredo Riaño Alarcón, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones, **como representante legal y comercial suplente en el primer renglón**
- María Catalina Escobar Hoyos, vicepresidenta Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible (e), como representante legal y comercial suplente en el segundo renglón
- Nicolás Azcuénaga Ramírez, vicepresidente Corporativo de Estrategia y Nuevos Negocios, como representante legal y comercial suplente en el tercer renglón

ETIQUETAS **ecopetrol**

Artículos relacionados **Más del autor**



Te recomendamos
leer:

